広 😩 報

No. 2 7 7 昭和59年8月20日発行

町 の メモ

昭和59年8月1日現在

16,996人 増 減 +7人 男 8,356人 8,640人

世帯数 4,384世帯 31.09km^2

富士川町 総務課



→おもな内容ー

 $2\sim3$ ページ 新農業委員決まる、花田氏が

監査委員に、町のわだい

4~5ページ 広報ディスカッション

6~7ページ ママさん記者が取材中

> 「黒里を耕す会」 社会教育の課題、ふるさと探 訪、マンガ、まちの指定文化

8ページ 戸籍の窓、一里塚、お母さん

の知恵袋、富士川短歌会

各区のことしの目標

他人への思いやり(旭町)

先ずあいさつは自分から(堺町)

小さな親切で助け合いの輪を広げよう(新町)

人の和で明るい住みよい暮しに(新町本町)

明るいあいさつ家庭から(侭下町)

『新農業委員決まる』 地域農業に密着した仕事に 活躍する

数いっぱいの十二人が立 定数十二人に対して、定 で告示された同選挙に、 は、7月10日届出締切り 挙が、7月15日全国一斉 期が満了となるため、新 に行われました。当町で い農業委員を決める選 月19日で農業委員任

りました。 んは、 町の農業委員として、農 今回当選されたみなさ これから三年間、

> 井輝雄(川坂)◇佐野安彦 順・敬称略) 躍することになりました。 ◇植松 営の合理化など、地域の (大北町)◇野沢富士秋 農業に密着した仕事に活 選挙による委員(届出 茂(小山)◇小永

善穂(富士見町)◇渡辺 望月一郎(上町)◇清水 ◇久保田廣雄(清水町)◇ 島)◇望月 (小池)◇佐藤 政士(木 高(八幡町)

候補したため無投票とな

佐野 正亥(侭下町) 町一)◇高岡 輪一(新町)◇ 選挙によらな 正豊(南

(町農協組合長) 章(町議会議員) ◇谷津倉諄吉 員)◇渡辺 由夫(町議会議 (町長)◇白井 ⇔常葉 雅文 浩

業生産力の向上や農業経

大会」が行われました。 町立体育館で「富士川地区子ども会球技 7月22日(日)、河川敷スポーツ広場・

会から贈られた優勝旗の獲得を目ざし、 は二十チームが参加し、昨年9月町商工ムが、また、女子のバレーボール種目に 男子のソフトボール種目には十九チ

<u>◇</u> 位 東町B 女子バレーボールの部 ◇優勝 男子ソフトボールの部 <u>◇</u> 位 東町A 三位 上 町 A 会三位 相生町A、 相生町A 宮町 旭町



新農業委員と選管委員のみなさん

い委員

熟戦がくりひろげられた球技大会

子ども会球技大会が盛大に

富士川地区

戦をくりひろげました。 父母などの声援をうけて炎天下一日中熱

◇優勝 上町



″夏の交通安全期間中 4件発生

7月の交通事故

「中部地区町村長

政策研究会」が

昨年) 我をしました。〔()は 故6件(8)、合計9件 事故3件(6)、物損事 (14)発生し、3人が怪 7月町内では、 人身

線で3件、 2件、町道で2件です。 線で2件、富士川身延 別に見ると、 7月20日から7月31 発生した事故を路線 一般県道で 国道一号

や各地域の問題について熱

心に討議を行い、また、県

ました。

同研究会では、

行政改革

県幹部職員が出席し行われはじめとして十八町長及び

策研究会」が、常葉町長を

会場に「中部地区町村長政

8月9日(木)富士川町を

富士川

町で

通安全はあなたのためば防げた事故です。交ば防げた事故です。交すべて運転者が交通 件の事故が発生しまし 全県民運動が行われま 日にかけて夏の交通安 したが、 これらの事故は、 この運動中4

*

園などの視察を行いました。 成状況や野田山健康緑地公 た後、富士川住宅団地の造 ンなどについて説明を受け からのしずおか21世紀プラ

町の概要説明をする町長



赤フンドシ姿で 富士川いかだくだりを

時から議場で開催されまが、7月17日(火)午前9 が、7月17日(火)午前9

てなど、

9議案が審議さ

監査委員の選任など

9議案が可決される

町議会第3回臨時会で

農業委員の推せんについ

験することのできない川くだり 歴史などをはだで体験すること の自然や昔行われていた舟運のくだりをすることによって、川 で楽しい一日を過ごしました。 で、また、 を目的として行われました。 たちが実際にいかだにのり、 場付近の富士川で行われました。 当日、親子約百人は日ごろ体 このいかだくだりは、子ども 「ふるさと教室いかだくだり」 7月25日(水)木島河川敷広 男子は赤フンドシ姿



職を歴任してきました。 総務常任委員長などの要 議会議員として、建設・ 昭和58年までの12年間町

町の監査は、毎月行わ

赤フンドシ姿でいかだくだり

四分団が三位に 小型ポンプ操法で

操法に第四分団が出場し、 分団が、また、小型ポンプ 結果第四分団が見事三位に 日ごろの訓練成果を競った 行われ、町消防団の代表と の「清庵支部査閲大会」が 清見寺グランドで、消防団 なりました。 して大型ポンプ操法に第一 月22日(日)清水市興津

じ

照)、第一小学校耐震補強

任されました。 を氏(63・南町一)が選 したため、新たに影島好

ては、7月1日付で望月

の"おしらせ広報"を参 について(7月18日発行

工事請負契約締結につい

農免農道岩渕開設工

か

例の一部を改正する条例

ついて、

国民健康保健条

資産評価審査委員選任に

めることについて、固定

つき同意を求めることに

員の選任につき同意を求

同臨時会では、

監査委

人事案件として、監査

決されました。

すべて原案どおり可

٠٤٠

事の請負契約について、

監査委員に花田氏が就任

花田宗司氏(67) (舟山町)



きびきびと整列

汗びっしょりになりながら 奉仕作業を

第二中学校生徒会で

を行いました。 の通学路や公園などの清掃作 第二中学校生徒会(鈴木賢一 が、 8月3日(金)学区内 業

差しの中で、 地区班に別かれ、それぞれ、 こうという目的で行われました に奉仕活動を積極的に行ってい 域との結びつきを強く持つため ました。 りながら一生懸命作業をして うきやカマなどを使い、強い日 2区班に別かれ、それぞれ、ほ三百五十三人の生徒は十三の この作業は、 生懸命作業をしてい、汗びっしょりにな 生徒会として地



汗びっしょりになり 奉仕する生徒 ながら

同氏は、昭和46年から

ます。熟した適格者を必要とし

期監査などで、監査委員

毎年一回定期的に行う定 れる例月現金出納検査や

には、特に監査業務に習

にあたるということにな し、向う4年間この職務 委員に花田宗司氏が就任 ち、専門知識選任の監査

二名の町監査委員のう

富士松野 北川幸子さん印

40年前(昭和19年) 沼津での思い出は

子が産まれました。その夜、警お産婆さんが来て間もなく男のおやつまで用意されていました。 ません。蠅張には子どもの昼食、 さんのこと準備万端怠りがあり 知らせました。しっかり者の奥み出しちゃってね」。早速産院に 日も早いけど、 子ちゃんが呼びましたので、 は急いで行きました。「昨夜、主 年7月のあの朝、子どものひろ 大変お世話になりました。翌20 人が出張したの、予定日より10 に住む私たちは、 昭和19年沼津の三井精機社宅 その時、隣家の杉山さんに 今朝早くから痛 8月長女を出 私

ましょう」 ですか、本田町の防空壕へ急ぎ ぞ、早くしろ」「杉山さん大丈夫 の分だと今夜沼津が爆撃される だ、敵機の爆音も聞こえる。こ に出た主人は、「西の空がまっ赤 非常用のリックサックを担ぎ外 闇の中で子どもを背負いました。 変わりました。飛び起きた私は、 戒警報のサイレンが空襲警報に

直撃していたらと、思わず身震 この中の一本が、この防空壕に 焼夷弾が散らばっていました。 吸って外へ出ると足元に無数の 空が明るくなり、 を引き一緒に逃げました。東の へ赤ちゃんを乗せ、子どもの手 出産したばかりの体で乳母車 大きく息を

から40年、 現在ご主人は

> つまでもお元気でと願っていま野にお住いの杉山春江さん、い(あの日生れた赤ちゃん)と裾 亡くなられ、会社勤めの勇さん

湘南の町と友

新町本町

石神ひさ子さん30

れ上がってしまいました。 で間もなく、娘の目がひどく腫 コンクリ 子どもが一歳を過ぎた頃、 から藤沢の湘南台に移り住 トから土のある生 郡

私たちは知り合ったのです。 の男の子、Bさんは娘と同じ女 うにとのことでした。そこで、 菌が入ったので通院を続けるよ 近くの眼科でみてもらうと、 こすってしまったらしいのです。 活に移り、土いじりの手で目を Aさんは二歳の女の子と一歳 雑

だき、車であちこちと連れてち、Aさんに遊びに誘っていた () 不安だった新しい土地での生 ってももらいました。

活も彼女たちのおかげで楽しい

ことに決まった時、海の近くの 私たちが富士川町に転勤する

母子で遊びにい 公園にお弁当を持って、三組の きました。

です。 と、ともに忘れられない思い出年上のAさんと同い年のBさん の上で遊んだあの日のことは、

彼女たちがいつまでもお元気でがキが届くたびに思い出しては、 富士川に移ってからは遠のいて短い間の藤沢の町も私たちが お幸せにと思っております。

した。行けども 様に咲き並ぶコ

頃、パッと目の前が開け思い淋しい田舎道に差し掛かった

た際の事、

繁華街を通り

一昨年島田市の親戚を訪れ

がけない光景に出合いました

出のあの人と毎年してきたよう 精霊を迎える松明を焚く、 え、 容赦なく照りつける太陽のは しさに、生あるもの皆、 涼風のそよぐ頃、

あの人は、

夏の去った湘南の海と広い芝

望月洋子さん (38)

(川坂)

あ の

薄暗がりに幻想的な青白い煙が え差しで線香花に火をつける。 に傾いて、ひぐらしの哀調が消 の態、その夏の陽が西の山の端 を乗りきれずに、気息えんえん

をかきあげ、 ロンがよく似合った。長い黒髪いレースのフリルのついたエプ 打水をするのも好 和服が好きで、

富士見町

立ちのぼる……。 涼台を置き、松明の燃 あの人の 想い 苦熱

の子を連れて通っていました。

買い物の時に会ったりするう

顯さん(56)

かん 着きました。 かん 日頃から殺風 かん るでゴミ捨て場 るでゴミ捨て場 行けども途切れした。行けども を挙げてい る事なく、 い る う

訳です。 ピッタシの風景だったという カげた想像をする私には正に 様に咲いたなら、 き、ある日突然降って湧い 人の知らない間に花の種を蒔 ……等とバ た

現代は忙しい。

きだった。 かいが 恋情を募らせたものでした…… の庭石を蘇らせ、にっこり笑う 湧く氷雨のような水玉が閃緑岩 「ほらほら、 この間、 あまりにもあの人に似てい しいあの人に、一層の 白いあの人の手から あの人の一回忌に丸 きれいね」嫁の声

坊主になった私の頭を、 ような孫の手が叩く。 無邪気に笑った童顔に、 ふと吾にかえる……。 紅葉の あ

出のあの人の面影を見た。 うに燃え、 線香花火の一瞬のきらめきのよ 未完成で終った想い Ď

思い出の土地…… 生まれ故郷の町

想い出は数々あります。 地へ旅行にいき、その土地での う五年になります。色々な土 富士川町に住むようになり、

広

南町二 斉藤ひろ子さん(3)

い海での海水浴。咲きみだれ、夏は、 郷の鹿児島の、ある田舎町です。 出の土地といったら、生まれ故中でも、私にとり一番の想い とても住みやすいところです。 桜島の少しむこうにある町で、 春には、菜の花やれんげ草が 青い空と青

です。 根など、 ます。 火による空からの灰が舞うこと どりに変わり、 がとても多いことと、桜島の噴 秋は、野山の木の葉が色とり ただこまることは、台風 おいしい物が沢山あり 冬には、桜島大

いる一つです。いっており、私が楽しみにしていっており、私が楽しみにしての自筆による励みの言葉もはす。中には広報と町長さんから 島に行きたくなる、 いる一つです。いる一つです。 らしの声が聞えるたびに、鹿児 が涼しげに鳴いています。 花を押し花にした便りが届きま へ、故郷の香りがいっぱいの草ら故郷を遠く離れている人たち 今でも、 最近、夕暮になるとひぐらし 年に一回、 そんなとこ ひぐ

ろです。 これまでの旅行で 印象的でした上高地と黒四ダムが

いと思います。 ない土地を見て回り、楽しい想私は旅行が大好きです。知ら 四十九町 山本登美子さん切

でした。飛驒の高山から入り鍾地と黒四ダムのコースが印象的 これまで旅行した中で、 上高

雄大な想い出です。

これからもできる限り想

43

出

に [キュン] とよみがえり

ます。

まだ、

あの感激がこの胸

5

町役場か

られる水のきれいな上高地です。ります。川の中にはヤマメも見ウォルターウェストンの碑があ つまで見ていても限りなく、 いて宙に舞う光景は、見事でい 水が七色の虹を大きく半円を画 ムが完成したと聞きました。余 大勢の犠牲者の上に東洋一のダ を集めて完成したこのダムは、 じました。関西電力が技術の粋 たえた水の蒼さに底の深さを感 黒四ダムがあります。満々とた と聞きました。その神境の奥に立山は女人禁制の聖山だった **ۇ梓川を下ると、日本アルプスカッパ橋から左に折れ約一・五** 自家発電のランプ生活です。 強風と霧とで寒さに震え、 分位で頂上へ乗り入れた時には を世界に紹介した英国人宣教師 歩道を進むと明神池に出ます。 橋を渡り、右に約四歳静かな遊 上高地のシンボルであるカッパ天候の急変に驚いたものでした。 あり麓では晴天だったのに四十 だというのにまだ残雪が二點も 見張り乗鞍へ登りました。7月 乳洞を見て、自然の神秘に目を 山 のひだ屋」旅館では今でも 山の 今

を求め、 こうと思います。 あちらこちらを見て歩

第5回青年の船に乗って 木島 芦川こずゑさん③

でも目を閉じるとまぶたに浮ぶ 行動では、 のでした。 涙し、 ても素晴らしいものですね。 を乗り越えて育った友情は、 情」でした。未知の体験や失敗 生活の規律の中で得ることがで 何んとか切り抜け、 食事など、言葉は通じなくとも、 張るような感激でした。沖縄で 活 きた一番の「宝物」、それは「友 くセーフしました。そんな集団 の知識不足、力不足がはがゆく ざして出港した船上での集団生 大学」日本丸が紙テ けました。昭和47年12月26日、 の飛びかう中、 清水日の出ふ頭から「海上青年 の私の胸を「キュン」と締めつ の独自のドラの音が、 「ジャン、ジャン、ジャン」あ 今、 何とも腹立たしく思っ 返還前の青年たちと一緒に 外地、何もかもが、 12年近くたつ私たち仲間 現実を見つめ、 また、 船 二階建てバス、 香港、沖繩を目 香港での自由 門限に危う ープや歓声 自分たち 二十一歳 目を見 たも

> け暮れではありますが、 時期が来るとほとんどが職 らこそあの田舎道に安らぎを を持ちワイワイガヤガヤ だの か明業

ませ ちょっと覗いて見たい気もし 現実を見据えた上での世界。 の空想の世界、切羽詰まった れているのでしょうか。全く る大人たち、受ける側の子ど 覚えるのかも知れません。 いったいどんな夢の町が描か もたちそれぞれの胸の中には 将来に大いなる期待を託す んか。

投 者 ^

◎9月のテーマ ふじかわ町の未来 こんな町になってほし

61

◎字数 ◎締切り日 40字づめ原稿用紙一枚以内

◎投稿先・問合せ先 9月5日(水)まで

◎注意事項 岩渕121番地 富士川町役場総務課

齢を記して、締切り日までに んから、必ず住所・氏名・年 匿名者の原稿は掲載しませ それぞれ頭光を配しているのも又この光背に加えて両脇待にも

よくその特徴をあらわしている。

行寺式三尊像もこの形式が多い

名を刻み、更に塔身の一部にも

人の女人名を刻んであるがこ

背を一光三尊式光背といい、善光背の幅広のものでこうした光

田幸八、

その上の蓮華座には女人18人の田幸八、望月重石衛門とあり、

する三尊仏であり、光背は舟形

を 里

うかがいました。 浦田雅史さん(宮町)にお話を 業をめざし地道な活動を展開し たち広報モニターは、 まっさかりの8月3日(金)、うだるような暑さが続く ている「黒里を耕す会」会長の な暑さが続く 無農薬農 私

三百羽をかっています。

ح

の学習会を開いてきた結果、 地域の人たちにも理解してもら 使っている自分たち農民も、 おうと、婦人を中心に農薬など たことに端を発し、この気持を ではないか」という矛盾を感じ 費者からみれば加害者になるの 同会は、会長さんが「農薬を

名の"黒里"をとってつけられ 和54年に誕生し、農場のある字 ました。

座を開いて 問題について勉強会を開き、 二カ月に一回合成洗剤追放や 回一般参加者も含めた公開講 ングフライミルク反対などの います 年

無農薬栽培で生産され たミカ

れることになり、現在、のであきらめて、養鶏には良いものができません 望者に販売されています。いち在は、東京はじめ関東一円の希 ごも手がけましたが、無農薬で 合のエサで成鶏四百羽、 だんだんと価値が認められ、 わられたこともあり 最初は皮がきたないと断 きらめて、養鶏に力を入ものができませんでした ましたが、 育ビナ 自家配 現 じば、 印

には、 を供給でき、 らえば、 を学校給食にも使用しても ようにしてやりたい。それ 来を考えて、 七十世帯に配られています 士市、清水市、 こでとれた卵は、 して丈夫な体で生活できる も食生活をみつめ、考え直 「これからは、子どもの将 無農薬の地元農産物 増々安全な農産物 お母さんたち 静岡市の約 町内、 富

n 者両者がお互いに良い状態にな

社会教育(地域学習)の課題▲

ばって活躍して 給してもらえるよう、 たちに安全な産物をたくさん供 はじめとして、 を燃焼できる村づくりにが 無農薬農業経営に、 会員や仲間の いる会長さんを ご活躍を 増々情熱

ば、どこでも行って輪を広げ合いを希望されるところがあ そして、 営できるようになれば最高です と意欲的な会長さんの目 小数のグループで話 から た

(広報モニター



ます」と話していました。

祈らずにはいられません。

製品の普及により、

生活の知 かつ電気

地域

の伝承がなくなり、

どうやって若い世代に伝えて 伝統的な衣食住のならわしを いこうというのでしょう。

「会員のお母さんたちで自主運

比べず 作りだしたのです。 的余裕と消費型生活、 庭を核家族化と少子 しょうか。 せん。祖父母による生活文化 てもその影響は小さくありま は教育投資という別な環境を 例えば、 急激な社会構造の変化は家 家庭とはいったい何なので いぶん変わ 家庭教育を考える 単に核家族化をみ

ある

経済

なくなってしまったのです。 に根ざした貴重な生活規範 恵も変容し、土に生き、

庭の変化の渦中にあって、 族全体のこととして考えなく や子どもへの考え方が変って ただ、対子どもの問題として てはならないと思います らずのうちに、家庭の在り とらえるのではなく、 いることを自覚しながら、 このような問題を考える時 親も家

家庭の姿は従前と りました。 なもの 云々されます 最近は家族の教育力の低下 幾つ

応の努力をしなければ、 に規範たるものを確立して、 途をたどるばかりです。 が失なわれる中で、 かの大切 悪化 、早制急

携の場であるということです。うか。まず、家庭とは親子の連ではどうすればいいのでしょ うのです。 で連携しなければならないと思 問題にされるのです。 家庭教育とは親の生き様そのも 文化をぜひとも伝えておかねば です。先達の築き上げた豊かな 互いに理解し、皆のために共同 のであるということを意識して ならないと思うのです。第三に の知恵や文化を学ばせるところ います。ほんとうに親の態度が ことはきかぬが真似はするとい おく必要があります。親のいう 第二に家庭では生活

え合ってはいかがでし いて話し合う場を作り出し、 いう立場で、 れる立場とい 親は教える立場、 共に学び、 家庭の在り方につ う対立の関係でな 共に考え合うと 子は教えら しょうか。



景とした集団の存在がうかが

る。施無畏与願印を結ぶ阿弥陀の中に善光寺如来の供養塔があ

岩渕新豊院の本堂前の植込み

新豊院の善光寺如来

ふるさと探訪

石仏巡礼

(主)

信作か、 建てら 当時の石工としてはかなりの もとは同寺裏山、 あったのではないかと思わ 基礎に奥津宿、石屋棟でれる貴重な遺物である。 と自ら石工の名を刻んだの れてあっ 自他共にゆるす名人で 観音道入口に 梁き れる。 幸 自 ŧ

(川守正)

講の人々の発願によって建立さ建と刻まれていることから女人

れたものと思われ近世の講を背

部三尊の脇には、中之郷、女人

ものではないかと思われる。上れは書体からも時代が替っての

まちの指定文化財 (九)

里塚

型状等 管理者 昭和46年 指定番号 富士川町 1月28日指定 1 号

方が、 目通り三・二次の メニ゚。西側榎根回り五・六メビ 塚面積西側-東側一六七・七三平方 四五·五五平

里塚」です。 大きな榎が植えられている塚 徳川幕府の命令によっ ら88年前の慶長9年2月(60) が二基あります。この塚が「一 老人福祉センターの入口に この塚は、今 か

里塚にあたります。 を起点として、三十七里目の 成したといわれ、 参勤交代や旅人の道程の便をは 四点)ごとに塚を築き榎を植え かったもので、同年の5月に完 久保長安が、東海道の一里 "一里塚"と呼び、 江戸の日本橋 大名などの

また、 東海道五十三次を知る上でも、 塚は数基しかありませんので、 ŧ, 旧東海道には、現存する一里 大変貴重な塚です 当町の街道史を知る上で



をを

涙をうけとめてあ

\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$\\$

松下亜友美 若林明日香 秋山絵美 岸川めぐみ 大島嵩史 植松哲也 氏

守男 義也

> 二女 長女 長女 長男 二男

四十九町 新町本町

旭 小

豊

"

11

山田尚子 望月歌織 区

名

名

保護者 角次

東町一

八幡町

お

め

で

た

Ш Ш

昭59・7・1~7・31届出分 (敬称略

本通四 小 町 池 桐谷彰宏 中美穂 友良 芳秀 長女 二男

11 望月翔太 倭文伸悟 長男

小林慎太朗 祐貴 長男 二男 長男 大楽窪 町 井出 佐野 加藤

二女 幸]] 浦田

か な 米倉ちを乃 名

相生町 望月あき江 齋藤金太郎

長女 本通一 坂 福三 あ 善作 喜好 九〇 五三 五. 五. 七六 六二 七一 七七 八三 六

町への寄付金

豊かさでしょうか ろん入賞を逃し涙する顔も実に す明るさはアメリカの大きさ 表賞台に上る選手の顔はもち

ティーなどに感動したオリン ピックも間もなく幕を閉じる。 た民族性や人間の持つバイタリ いい顔に見える。 二二一種目、 日常あまり考える事もなかっ 世界一四〇か国

オリンピック中継を毎日楽しん

茹るような暑さの続く今日こ

私はロサンゼルスからの

今大会は何かと話題が多い

らと考えている。 りにおおらかな気分になった。 の生活の中に生かす事が出来た 心から拍手を送りたいと久しぶ の参加選手にテレビを前にして この感動を少しでも明日から 望月正子

奮気味でテレビに見入った。 呑んだ聖火台への点火等少々興

開会式での楽しさ、華やかさ

喜こびを体一ぱい表わ

式前のセレモニー、あっと息を まるで映画を観ている様な開会

大北町

望月

チウ とく

七五

社会福祉事業費へ S 59 · 7 · 16 § 8 · 6

五万円

望月

伸泰(大北町)

三十万円 社会福祉事業費へ 加藤 恵子(新 町

十万円 社会福祉事業費へ 宇佐美 信 (大北町)

善意銀行へ寄託 S 59 · 7 · 1 § 7 · 31

五百八十円 斉藤 ル 小 山

雑布五十枚 美寿司会婦人部 介 Щ

み

考えられません。 だ社会に電気のない生活など、 なっています。この文化の進ん 今回は、電気の歴史について 毎日電気の世話に

考えてみました。 (2)電気の名付け親 や神のしわざと考えていました。 (1)電気を知らなかった時代 一、六〇〇年イギリスのウイ 大昔の人は、雷や稲妻を悪魔

(3)日本初の電灯(一、八七八年) 発見し、その現像をエレクトリ と他の物体を引きつける物質を リアムギルバードは摩察される シティーと、名付けました。 (現在の東大工学部) 明治11年3月25日工部大学校 が、電信 この日

V=ボルト。W=ワット (5)電気の要語 ともした。 に中駿電気が最初に電気の灯を (4)清水に電灯ともる が電気記念日となる。 初めて電灯が灯された。 スのエアトン教授の指導により 中央局開業式の席上で、イギリ 明治43年清水入江町、 A=アンペア。 清水町

お母さんの

七月詠草 (天野寛選)

柏葉をつたう梅雨にうたれつつ 池 中川しな子

若き僧の回向の声のこだませる 菖蒲一つが今ほぐれむとす 堂に坐りて亡き父を偲ぶ 南町一 上野みつ子

みわたり梅雨明けむとす 新しき短冊つけ替う風鈴の音す 四十九町 入月 坂 下 植松

げを祝ふ餅投げ始む 制服の少年一人が混りゐて棟上 り鳴らす口笛湯の町エレジー そこばくの酒はめぐりて老ひと 昼くらくして啼くやかなかな せんぶりを求めつつ歩む木下道 本通一 舟山町 望月 八代 長橋 安子

降りつぎし音なき雨の上るらし 7 あかときすずめらさえずりおり

ぎ来て長谷の寺に詣でぬ 梅雨けむる極楽寺坂の切通し過 本通三 桐谷

真思いつつ登呂を又訪う 髪乱す風の落ちたる若き日の写 男鹿半島の四方みはるかす 夫と吾と回転展望台に坐りいて 四十九町 下 川口 村山 久代